

WARTA

MILITER

# Dandim Temanggung: Masuk Jadi Anggota TNI itu Gratis Tidak Dipungut Biaya

Agung widodo - [TEMANGGUNG.WARTAMILITER.COM](http://TEMANGGUNG.WARTAMILITER.COM)

Jan 24, 2025 - 15:57



[TEMANGGUNG](#) - "Masuk jadi anggota TNI itu gratis tidak dipungut biaya nol rupiah", Itulah sepenggal kalimat Yang dilontarkan oleh Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., saat melakukan dialog siang Kodim 0706/Temanggung bersama eRTe FM "Pengabdian Kepada Negara Melalui Jalur TNI". Jum'at 25 Januari 2025.



Dialog/Podcast kampanye secara masif dan sistematis terkait Penerimaan Prajurit TNI-AD tahun 2025 tersebut dipandu langsung oleh Direktur LPPL Radio Temanggung Puspita Angger di studio eRTe FM Jl. Jend. Sudirman Kauman Kowangan Kecamatan Temanggung Kabupaten Temanggung. Podcast tersebut untuk mensosialisasikan terkait Penerimaan menjadi Prajurit TNI-Angkatan Darat 2025, untuk menjangkau seluruh kalangan masyarakat melalui dialog Interaktif secara Podcast, Media cetak, Media Online maupun Media Elektronik lainnya khusus di wilayah Kabupaten Temanggung. Saat melakukan dialog Interaktif, Dandim Temanggung Letkol Inf Sriyono menyampaikan, siapapun pemuda Bangsa Indonesia tanpa memandang latar belakang, dan telah memenuhi ketentuan yang berlaku, memiliki hak dan

kesempatan yang sama untuk menjadi Prajurit TNI- Angkatan Darat. "Persiapkan segala sesuatunya, yang harus dipersiapkan, baik Administrasi, Kesehatan, Fisik, Jasmani dan Rohani, termasuk data Siber Jejak digital maupun Psikologis. sehingga semuanya sudah siap", tutur Dandim Temanggung.

Selain itu pihaknya juga menegaskan bahwa perlu masyarakat tau kalo masuk TNI itu gratis tanpa dipungut biaya alias nol rupiah. Ini menjadi atensi langsung dari Komando atas, jika ada oknum TNI atau siapapun memanfaatkan rekrutmen ini untuk kepentingan personal, laporkan kepada nomor pengaduan yang sudah tertera di banner yang terpasang ditempat umum, maka akan ditindak tegas sesuai hukum yang berlaku", tegas Dandim.



Proses seleksi sendiri dirancang secara ketat dan transparan, untuk menghasilkan prajurit berkualitas. Semua tahap seleksi dirancang untuk menguji kemampuan fisik, mental, dan kepribadian calon prajurit untuk memastikan mereka memiliki Integritas, dan kepatutan. Sebelum menutup dialog Dandim kembali mengajak putra terbaik bangsa Indonesia untuk bergabung dalam keluarga besar TNI AD di tahun 2025.

"Silahkan kunjungi situs resmi TNI <http://ad.rekrutmen-tni.mil.id>, Jika masih kurang paham, terkait penerimaan Prajurit TNI-AD tahun 2025 silahkan datang langsung ke Kodim atau Koramil jajaran. Persiapkan diri, Ibu Pertiwi menunggu dharma baktimu wahai generasi muda penerus bangsa", pungkas Letkol Inf Sriyono.